

Instructions: Snow Thrower Cover

Installation

Check your snow thrower to make sure there are no sharp objects or corners that could stress your cover as you pull it on.

Starting at the handlebars, slip your cover over the top of your snow thrower, with the Classic logo to the front, then pull the cover down on all corners. You may need to adjust control levers to get a good fit.

Cleaning

Clean your cover with a soft brush and luke-warm water or machine wash in COLD

water. DO NOT USE SOAP as it may remove the protective coatings added by the factory. Line dry or machine dry on air or delicate.

One Year Warranty

This cover is factory warranted for workmanship and materials for one year after purchase.



07cH58_001
71007

Mode d'emploi: Housse pour Souffleuse à Neige

Assurez-vous que votre souffleuse ne possède pas de rebords ou objets pointus ou coupants qui pourraient endommager la housse lorsque vous l'enfiler.

En commençant par les guidons, faites glisser votre housse par dessus votre souffleuse, le logo Classic vers l'avant, et tirez les coins de la housse vers le bas. Vous pourriez avoir à régler les leviers de contrôle pour un meilleur ajustement.

Nettoyage

Lavez votre housse à l'aide d'une brosse douce et de l'eau tiède ou lavez à la machine à l'eau FROIDE. NE PAS UTILISER DE SAVON car ceci pourrait enlever la couche protectrice appliquée à l'usine.

Étendre pour sécher ou sécher à la machine au cycle délicat.

Garantie d'un an

Cette housse est garantie par le fabricant contre tout défaut de matériaux ou de fabrication pour une période d'un an suivant la date d'achat. L'utilisation durant un remorquage ou transportation annulera la garantie.



07cH58_001
71007